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平成２１年度 第５回定例経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成 21 年７月 11 日（土） 19:00 から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 宮元、今越、池野、村井、百万、高木、福田 

１．議題 

(1) 第 14 回経工会総会参加予定者の中間報告について 

(2) 第 14 回経工会総会準備に係る決定、検討事項について 

(3) 第 14 回経工会総会懇親会の次第について 

(4) 若手連絡幹事会の準備決定事項について 

 

１．議事の経過及び結果 

定刻に至り、会長が開会を宣し、議事録の作成者を百万副会長に指名し議事に入った。 

(1) 第 14 回経工会総会参加予定者の中間報告について 

宮元会長より「本日現在の総会参加予定者数を確認したい。料金受取払郵便と HP に

ついて、百万副会長と池野幹事からそれぞれの結果を報告してもらい。」との指示があり、

百万副会長からは、「1779 通発送したうち 86 通の欠席、11 通の出席、あて先不明が 14

通という現状にある。」池野幹事からは、「HP から村本 哲（アイテック村本）、高木 由

次、百万 光生、前田 宜之（Ｈ１５）、島林 宏一、北島 敬朗（Ｈ１６、越前町より

※懇親会欠席）、西田 卓司（Ｈ６、石井研※懇親会欠席）の 7 名の申込があった。この

うち 2 名が百万副会長の出席報告と重複している。」との報告がなされた。 

来週末の結果を百万副会長がスタッフメールで報告することとし、それぞれ参加勧誘

に努力することを決定した。 

 

(2) 第 14 回経工会総会準備に係る決定、検討事項について 

 宮元会長より「７月２５日（土）の午後４：00 から金沢スカイホテル１０階「白山」

において開催される経工会総会の当日の運営について、当ホテルの粟島幹事と打ち合わ

せた結果、①総会の看板は、「第 14 回金沢工業大学経工会総会 平成 21 年 7 月 25 日（土）

於 金沢スカイホテル」として、二段表示にする。②懇親会の料理は、ビュッフェスタイル

で飲料を含み 1 名 5,000 円で会費納入者の人数分を準備する。」との報告があった。次い

で池野幹事から、「今までの写真を用いてスライドショーをやりたい。ついては、スクリ

ーンと BGM を手配してもらいたい。」との提案があり、宮元会長が粟島幹事に依頼し手

配することとなった。また、講演会のテープ録音は、予算の関係上テープを持参するこ

とで決定し、CD が利用できれば CD を利用することになった。また、高木副会長の提案

により、収録した講演録は、HP に掲載することも検討することとした。 

次に集合写真の撮影について、講演会と懇親会の終了後の 2 回撮影することを決定した。

その後、講演会と懇親会の進行役を決定することとし、講演会は、総会に引き続き百万

副会長が、懇親会は、内藤幹事長、粟島・村井両幹事が担当することとなった。 

 

(3) 第 14 回経工会総会懇親会の次第について 
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 高木副会長から「懇親会を進行するに当たり、次第を次のとおりとしたい。 

 

式次第 司会進行（内藤幹事長、粟島・村井両幹事） 

一、開会の辞     

二、会長挨拶（高木会長） 

三、乾杯（大島顧問 宮元会長が打診） 

四、懇談（途中 適宜スピーチ） 

五、スライドショー（担当 池野幹事） 

六、中締め 

   七、集合写真（撮影シャッター切りは、スカイホテルの人に依頼） 

 

 (4) 若手連絡幹事会の準備決定事項について 

 池野幹事から「7 月 31 日（金）に大学のバーベキューガーデンにて開催する若手連絡

幹事会は、17 時 30 分から準備、18 時から開催で 30 人分予約した。ビール代金（約 5,000

円）は、経工会が純粋に負担となる。後はこぶし会からの助成が見込まれる。食材は、

酒類以外の飲料を含み 30 人分 18,000 円を予定しており、参加予定人数によっては、変

更の必要もあるが、変更は 27日中まで可能となっている。参加者は 30 人確保できるか。」

との確認があった。ついては、人数は、最大 25人として食材のグレードを上げることを

決定した。 

 

以上をもって 21：30 に会は終了し、次回の定例幹事会を、8 月 8 日(土)19：00 に開催

することを決定し、21：45 散会した。 


